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Discurso cierre de campaña en Chiriquí. 

¿Cómo están todos? Bendiciones a la lluvia, bendiciones a todos ustedes. Faltan 8 días para el 4 de 
mayo; ocho días en que cada mañana nos vamos a levantar con más fuerza y con más energía para 
llevar la voluntad popular, la voluntad del pueblo panameño a las urnas.  

Somos un partido fuerte, una alianza fuerte, una alianza grande y unida, llena de juventud, llena de 
energía y llena de mucho amor. Porque es esta alianza la que cambió la forma de hacer política en este 
país. Se acabó la vieja política. Se acabó la política del ataque, de la mentira. 

No me pueden decir corrupto, no me pueden decir deshonesto, no me pueden llamar doble cara. 
Simple y sencillamente aquí tienen un hombre completo, trabajador, que ha trabajado todos y cada 
uno de los días de su vida para poder servirles a ustedes. Y lo hago con la profunda convicción de que 
este país va a seguir creciendo.  

Iniciamos esta transformación hace cinco años, y ese crecimiento llegó a la ciudad de Panamá y se 
inició en el interior. Pero créanme, los próximos cinco años vamos a trabajar y vamos a ver la 
grandeza y el desarrollo aquí en las provincias, aquí en Chiriquí.  

Vamos a trabajar para continuar con todos los cambios. Otros gobiernos lo pudieron hacer y no lo 
hicieron. Se acabó la vieja política. Pudieron darles una beca a sus hijos, y no lo hicieron. Nosotros 
iniciamos la Beca Universal, para que todos sus hijos tuvieran la oportunidad de estudiar y que el 
problema económico no fuera una limitación para sus niños fueran a la escuela, sin distinciones, sin 
limitaciones. Para todos.  

Por eso el primer decreto que firme cuando llegue a la presidencia de la república, y les repito, el 
primero va a ser el que extiendan los beneficios de la Beca Universal a la Beca Universitaria, porque 
yo quiero y les deseo a ustedes la misma educación que yo tuve.  

Yo le doy gracias a Dios porque recibí una educación transformadora. Pero no una educación solo en 
el conocimiento, una educación que me dio las herramientas para crecer, para formarme, para no 
ponerme límites, para triunfar y lograr todo lo que me proponía. Y triunfar significa poder lograr 
todos tus objetivos, siempre Dios primero, es el que nos guía. 

Y esa misma educación es la que yo les deseo a ustedes. Esa educación que me llevó de ser un 
vendedor en una empresa… y venía aquí a Chiriquí, a David, a Boquete a vender, y hoy soy uno de 
los principales accionistas de esa empresa. Eso es lo que yo les deseo a ustedes, que no tengan límites, 
que nadie les tenga que decir lo que tienen que hacer. Ustedes son los arquitectos de su propio 
destino. 

Todavía hay representantes de la vieja política en este país que creen que les tienen que decir a 
ustedes por quien tienen que votar. Siento vergüenza por ellos y siento orgullo por ustedes, porque 
ustedes son quienes eligen por quién van a votar. Son ustedes los que eligen su destino. Esta es una 
nación madura y una nación poblada por panameños de buena voluntad.  

Hoy iniciamos este camino hacia el 4 de mayo. Ocho días. Y vamos a gobernar de abajo hacia arriba, 
como siempre hemos hecho todo en la vida. Vamos a gobernar. Pero para poder lograr un equipo con 
la fuerza que le permita tocar todos y cada uno de sus hogares, les pido el apoyo a todos nuestros 
candidatos a representantes, a todos nuestros candidatos a alcaldes, a diputados, que son la fuerza que 
lleva este movimiento a todos y cada uno de sus hogares. 
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Vamos a bajar los recursos directamente desde los Ministerios de Economía a las juntas comunales 
para que se hagan esas pequeñas obras que ustedes y sus representantes conocen. Estoy orgulloso de 
ustedes. 

Empezamos este camino con mi esposa Aimé y empezamos a trabajar este proyecto como todo lo que 
hemos hecho en nuestra vida (inaudible). Sabíamos que nuestra familia se había ampliado. Sabíamos 
que nuestra familia ya no eran solo nuestros hijos, Aimé y yo. Ahora nuestra familia son todos 
ustedes, todo el pueblo panameño y para todos ustedes lo mejor.  

Me he rodeado toda mi vida de mujeres trabajadoras, honestas, responsables. Me formó en mi hogar 
mi padre y mi madre en valores y principios, y particularmente mi madre, una mujer profesional y 
trabajadora. Y luego, Dios nos guió a Aimé y a mí para formar un hogar con valores, con principios, 
piedra angular de la sociedad panameña, y que vamos a trabajar para que sea el fundamento de esta 
gran nación que estamos construyendo juntos. 

Por eso, para la mujer panameña, para la mujer chiricana lo mejor. Por eso, para ustedes, Ciudad 
Mujer, un proyecto hecho por mujeres y para mujeres, que van a llevar la primera dama y futura 
vicepresidenta Marta a todas las provincias, y particularmente aquí en Chiriquí y en David. 

Tengo el orgullo de tener sangre chiricana en mis venas y esta tarde quiero dedicar unos momentos a 
hacerle un homenaje a un gran chiricano, a mi abuelo, que en paz descanse, Aurelio Arias Quintero, 
ese gran chiricano, y a mi tía Dorita que la invité a que me acompañara hoy, otra mujer chiricana que 
me ha mantenido siempre unido a mis orígenes y a mi sangre. Viva Chiriquí. Viva mi sangre 
chiricana, viva mi gente chiricana.  

Pero todavía nos queda mucho por recorrer. Hemos logrado avanzar. Tenemos hoy un mercado de 
primer mundo, una cadena de frío de primer mundo, estamos construyendo esta carretera hasta Puerto 
Armuelles que va a conectar Puerto Armuelles con David, pero eso no se queda aquí. Va la carretera 
desde David hasta Almirante, y vamos a preparar las condiciones para desarrollar dos puertos, uno en 
Puerto Armuelles y otro en Almirante, y vamos a hacer un canal seco que va a mover transporte, 
mercancía por toda la provincia y va a servir a Centroamérica. 

Y esto significa más empleo, significa más trabajo, más oportunidades, y vamos a lograr que todos 
ustedes tengan acceso a esas oportunidades. Por eso aquí en la provincia de Chiriquí vamos a instalar 
un centro de innovación universitaria para que las mejores universidades del mundo tengan una sede 
con las universidades públicas y privada aquí en David. 

Vamos a seguir trabajando para que el productor agropecuario tenga lo que se merece: capacidad para 
producir, caminos de producción, ese pequeño productor lo vamos a organizar en cooperativas para 
que pueda (inaudible) y su futura diputada del circuito 4 y 6 (inaudible) para que ese productor reciba 
semilla, fertilizantes y pueda colocar directamente su producto al consumidor. 

Ustedes lo saben, cuando el producto llega directamente del productor al consumidor se pueden lograr 
precios y beneficios para ambas partes. Por eso vamos a lograr que ustedes reciban comida barata en 
sus hogares, y lo vamos con algo que sabemos hacer y lo vamos a mejorar con Jumbo Tiendas.  

No existe en este país ningún lugar donde se puedan comprar 5 libras de arroz a 1.50. En las Jumbo 
Tiendas solamente. Porque cuando eliminamos al intermediario y al especulador, logramos los precios 
que ustedes necesitan en sus hogares. Y vamos a ampliar esta lista de productos a 24 artículos de la 
canasta básica y vamos a entregar a las Tumbo Tiendas cadena de frío y refrigerado para que tengan 
carne, pollo y pescado a precios que no van a poder conseguir en ningún lugar. 
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Todo lo demás que les dicen es cuento y yo a mi pueblo no lo engaño, lo que prometo lo cumplo y si 
no me callo la boca.  

Se acabó la vieja política. Se acabó la política de los hombres que quieren llegar al poder solo por el 
poder. Se acabó la vieja política que ha hecho de la política un botín para repartírselo entre unos 
pocos. Este cambio lo iniciamos en esta administración. El crecimiento económico se traduce en obras 
sociales, en una Beca Universal, en un programa de 120 a los 70, en un programa como Ángel 
Guardián. 

Aquí está mi hermano, Guillermo XXXX que llevó ese programa a todos los rincones del país y que 
me va a ayudar en mi gobierno a seguir multiplicando los programas sociales en todo el país. Porque 
no puede ser que un panameño con discapacidad esté en una condición que no sea la que tenemos 
todos y cada uno de nosotros. 

Créanme, vamos a luchar para que todo esto se amplíe, para que todos tengan las mismas 
oportunidades, para que desde el interior el crecimiento económico guíe la fuerza que va a 
transformar esta tierra.  

Pero no nos podemos detener, tenemos un camino por delante. Voy a entregar todos y cada uno de los 
días de mi vida a servirles. Y lo hago porque tengo la firme convicción de que mi compromiso, ese 
que adquiero cuando camino por la calle y los veo a sus ojos, ese es el compromiso que me une a 
ustedes.  

Y el primero de julio, cuando inicie, Dios primero, mi camino como presidente de la república, no voy 
a parar de recorrer el país. Voy a seguir caminando día a día, hasta el último día de mi administración 
para que esos compromisos se cumplan, para que juntos construyamos esta patria que todos nos 
merecemos.  

Todos los días hasta el 4 de mayo vamos a levantarnos con fuerza, vamos a bendecir el día porque con 
alegría vamos a iniciar nuestra faena para fortalecer el camino hasta el 4 de mayo. Les pido a todos 
que continúen demostrando la capacidad, la honestidad, y la fuerza que tenemos y que hemos logrado 
que en estos 5 años de gobierno hayamos cambiado la forma de hacer política. Y me comprometo a 
seguir caminando con ustedes hasta el 4 de mayo para llevar un tsunami de votos a las urnas, porque 
no podemos retroceder ni un centímetro porque pa tras ni pa coger impulso. 

Dios me los bendiga a todos. 

Vamos por más cambios. 

Viva Cambio Democrático. Viva el Molirena. Viva Chiriquí. Se les quiere a todos. Vamos hacia el 
triunfo el 4 de mayo. Muchas gracias. 


